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Aos 08 dias do mes de setembro de 2016, as 15:30h reuniram-se, em caniter ordinario, na sala 

de Video Conferencia da Unidade Varginha do CEFET-MG, os membros do Nucleo Docente 

Estruturante (NDE) do curso de Engenharia Civil. Membros presentes: Professor Aellington 

Freire de Araujo (Presidente); Professor Paulo Cesar Mappa e Professora Denise Carvalho 

Urashima. Demais presentes: Assistente em Administra~ao Mary Scaleo Ferri Vasconcelos. 0 
Presidente depois de constada a existencia de quorum regulamentar deu infcio a reuniao 
propondo a seguinte pauta: (i) Leitura e aprova~ao da ata anterior; (i) Informes; (ii) Projeto 

Pedag6gico do Curso - PPC. A pauta foi aprovada por unanimidade. Passou-se a aprecia~ao da 

pauta. Aprova~ao da ata da anterior: A ata foi lida e aprovada por unanimidade e entao, 

assinada. Informes: 0 Presidente explicou que precisa ser verificado os procedimentos da 

disciplina Estagio Curricular Obrigatorio, se seguem 0 mesmo procedimento dos cursos 
tecnicos. Projeto Pedag6gico do Curso - PPC: 0 Presidente do NDE falou sobre a 
restrutura~ao do PPC e das possibilidades de altera~oes das disciplinas que nao sao equalizadas. 
As altera~oes das referencias bibliograficas basicas e complementares pass am somente pelo 
Colegiado do Curso. Outras passam pelo Colegiado e pel a CGRAD. 0 presidente expos os 
ajuste feitos no formulario propos to pela pedagoga Joyce, questoes como tipo de reestrutura~ao, 
justificativa e instiincia de aprova~ao auxiliariam na reestrutura~ao do ppc. Em seguida 0 

Presidente propos aos membros a elabora~ao de questionario que poderia ser aplicado aos 

discentes com questoes relevantes na reestrutura~ao do ppc. A data proposta para que os 

membros do Co1egiado encaminhem algumas sugestoes para modelagem do questionario ficou 

marcada para 0 dia 15 de setembro de 2016. 0 Professor Paulo Mappa fez urn comentario sobre 
a disciplina Topografia, e falou que essa disciplina necessita ser ajustada. 0 Presidente disse 
que e preciso que os professores verifiquem as necessidades de mudan~as das disciplinas, e 
sugeriu uma reuniao com os Coordenadores de Eixos. Em seguida falou sobre a necessidade de 
contrata~ao de professores na area de Filosofia. Nada mais havendo a tratar 0 Prof. Aellington 
Freire de Araujo encerrou a reuniao, cuja ata depois de lida e aprovada, sera assinada pelos 
membros presentes. 


